

学年通信

高野山中学校2年生 | 2月号
令和6年11月29日(金)

師走 December

気温もかなり下がってきて、冬が近づいてきましたね。

2024年もおと1ヶ月です。今年はどうな一年でしたか？

今年はお新校舎への引っ越し、ふるさと学習のイベントなど、新たな行事もあり、忙しい1年だったかもしれません。

2025年はどのような年にしたいですか？ 2025年いいスタートが切れるようにしていきましょう。

個人懇談について

12月11～13日に個人懇談(二者)を実施いたします。学校生活のことやご家庭での様子などお話しさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

12月行事予定

日	曜	学 校 行 事
3	火	ふるさと学習発表会
4	水	職場体験学習1日目
5	木	職場体験学習2日目 SC・SSW 来校日
6	金	職場体験学習3日目
7	土	登校日[ケンブリッジヤングラーナーズ英語検定] ※弁当必要
9	月	振替休業日
10	火	県学習到達度調査(国数英)
11	水	個人懇談
12	木	個人懇談 SC・SSW 来校日
13	金	個人懇談
16	月	入学説明会
19	木	SC・SSW 来校日
20	金	冬休み前集会 クリスマス会
23	月	振替休業日
24	火	振替休業日
26	木	SSW 来校日
		1/8(水) 冬休み明け集会

感動体験 SVリーグ

11月23日に中学生「感動体験」事業で、バレーボールの国内最高峰のリーグであるSVリーグの、堺ブレイザーズ vs 東京グレートベアーズの試合を観に行きました。

バレーボールの試合、プロの試合を観ることが初めての生徒も多くいたようで、まさに「本物」の試合を観戦することができたと思います。スモークや火、照明を使った演出、DJや応援団長が盛り上げる応援など中学校の大会とは全く違うところもあったかと思えます。

プロの技術もすごかったですが、ミスをしたも励まし支えあう姿など、学ぶことも多かったと思います。

今、体育の授業でバレーボールを学習しているところなので、今回の試合観戦で学んだことを生かしてもらえればと思いますし、部活動やそのほかのところにも生かしてもらえればと思います。



耐久リレー大会

11月13日に耐久リレー大会が行われ、2年生からも多くの生徒が出場しました。

9月末から練習を開始し、部活動の大会もあるなかでしたが、大会に向けて約1ヵ月半練習をしてきました。

男女ともに目標とする順位には届きませんでした。全員がベストを尽くした結果だと思えます。

本番で走った人だけではなく、それまでに一緒に練習を頑張った選手、サポートしてくれたメンバー、応援してくれた先生や生徒、みんなでとれた成績だと思えます！本当にお疲れ様でした！



部活動終了時刻は4時30分、
完全下校時刻は4時45分となります。